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сельский дом культуры
Первой обратившейся к предсе-

дателю Законодательного Собрания 
стала директор сельского Дома куль-
туры поселка Мордвиновка Увельско-
го района Татьяна Юшина (на фото).

–Желающих позаниматься в раз-
личных объединениях и кружках 
нашего клуба становится все боль-
ше –места не хватает, – рассказала 
Татьяна Александровна. – Я передаю 
просьбу жителей оказать содействие 
в ремонте и расширении здания 
Дома культуры. Возможность для 
этого есть...

Действительно, здание мордви-
новского ДК занимает помещение, 
построенное еще в 60-х годах про-
шлого века, а точнее – половину по-
мещения бывшего магазина, тогда 
как вторая половина пустует. 

– Есть ли в клубе зал? – поинтере-
совался Владимир Мякуш. 

– Как концерт, так в фойе стулья 
сдвигаем, –призналась директор. 

– Газ в село проведен, водоснабже-
ние есть, клуб, школа и ФАП работают, 
значит, село живет, –рассудил Вла-
димир Викторович. –Поручаем рай-
онным властям подготовить проек-
тно-сметную документацию для ре-
конструкции ДК с учетом небольшого 
зала, где бы могли проходить меро-
приятия. Депутаты фракции «Единая 
Россия» обратятся к временно испол-
няющему обязанности губернатора 
Алексею Текслеру о включении сель-
ского клуба в проект «Культура малой 
родины» на 2020 год.

самое сердце Златоуста
О судьбе кардиологического дис-

пансера городской больницы № 3 Зла-
тоуста спросила Владимира Мякуша по 
скайпу преподаватель техникума тех-
нологий и экономики Елена Леонтьева. 
Она напомнила, что вопрос о капи-
тальном ремонте объекта в свое вре-
мя подняла депутат Законодательного 
Собрания Татьяна Кузнецова (фракция 
«Единая Россия»). Владимир Мякуш 
в ходе очередной рабочей поездки в 
Златоуст осмотрел помещение карди-
ологического отделения, не знавшее 
ремонта несколько десятилетий.

– Для нашего города медицина –на-
сущная тема, – заметила Елена Леон-
тьева. –Скажите, как решился вопрос?

– С учетом того, что проектно-смет-
ная документация была готова зара-
нее, принято решение выделить из об-
ластного бюджета 21 миллион рублей 

на ремонт кардиологического отделе-
ния, –пояснил председатель Законо-
дательного Собрания. –Теперь, чтобы 
пустить его в строй в этом году, дело 
за организацией ремонтных работ. Так 
что просьба златоустовцев услышана. 

Южный урал –
хоккей  и лыжи

Юрий Белебезев, представитель 
спорткомитета Еткульского района, 
представлял в своем обращении инте-
ресы юных хоккеистов. 

– В 2017 году мы просили об уста-
новке нового хоккейного корта, –на-
помнил он. – Вопрос решился поло-
жительно, и мы набрали группу детей.

Теперь речь о помощи в приобрете-
нии комплекта хоккейной формы для 
младшей команды. Владимир Мякуш 
пообещал, что со своей стороны де-
путаты фракции «Единая Россия» об-
ратятся к врио главы региона с такой 
просьбой, но при одном условии: 

– Еткульская хоккейная сборная 
пообещает участвовать в областных 
соревнованиях среди детей, – сказал 
руководитель депутатского корпуса.

Второе «спортивное» обращение 
исходило от федерации лыжных го-
нок Троицка и касалось выделения 
средств на покупку снегохода для 

лыжной трассы. При этом, по инфор-
мации регионального министерства 
по физической культуре и спорту, в 
рамках подготовки к V Областному 
зимнему фестивалю «Готов к труду и 
обороне» в 2020 году Троицку будет 
выделена субсидия на приобретение 
снегохода. 

– У нас есть помещение, для заня-
тий. Будем ждать транспорт для подго-
товки трассы, –подтвердил представи-
тель федерации Николай Храпов. – Но 
есть дефицит спортинвентаря.

– В первоочередном порядке будем 
решать вопрос по снегоходу, – под-
черкнул Владимир Мякуш. – Что ка-
сается приобретения инвентаря, такое 
обязательство возьмут на себя власти 
Троицка. 

соединяя Бакал
– Прошу оказать содействие в выде-

лении финансовой помощи на разра-
ботку проектно-сметной документации 
строительства путепровода в нашем 
городе, – озвучила заветное желание 
бакальцев Инна Зоркальцева. –Верх-
ний и нижний районы из-за этого как 
бы оторваны друг от друга; жизненно 
важно, чтобы путепровод появился.

– Я был в Бакале, видел остатки пу-
тепровода и понял, что без него городу 
не развиваться, – ответил Владимир 
Мякуш. – Мы вышли с предложением 
к Алексею Текслеру, который пообе-
щал поддержать вашу просьбу. Думаю, 
в ближайшее время средства на раз-
работку проектно-сметной документа-
ции придут в территорию. 

На миНувшей Неделе 
в региоНальНой приемНой 
председателя партии «едиНая 
россия» дмитрия медведева 
провел личНый прием граждаН 
спикер южНоуральского 
парламеНта владимир мякуш. 
география обращеНий – 
вся область: от троицка, бакала 
и Златоуста до увельского, 
еткульского и варНеНского 
райоНов. поэтому в Некоторых 
случаях раЗговор шел в режиме 
оНлайН. к слову, такие 
траНсляции давНо Не в НовиНку 
депутатам ЗакоНодательНого 
собраНия. между тем НыНешНий 
прием, по собствеННому 
приЗНаНию владимира мякуша, 
получился Не совсем обычНым: 
обратившиеся говорили Не о себе, 
Но о вопросах, НасущНых для их 
территорий.

Юрий БелеБезев, 
представитель спорткомитета 

Еткульского района:
За помощью обращаемся не в первый раз. 
Результатом одного из таких обращений стал 
хоккейный корт, установленный в Еткуле в 2017 

году. Мы собрали хоккейную команду из ребят 10–12 
лет, и возник вопрос о необходимости новой хок-
кейной формы для младшей команды. Для наших 
ребят это станет отличным стимулом, ведь для них 
спортивная карьера только начинается, они 
прошли подготовку, будем стараться заявить 
их на первенство Челябинской области. 

Татьяна Юшина, директор дома культуры 
п. Мордвиновка Увельского района:

В нашем клубе работает кружок «Умелые ручки» для детей, ансамбль 
русской песни, где поют женщины старше 55 лет, ансамбль «Селяночка», в 
котором занимаются молодые девушки от 30 лет, а также любительские 
объединения по настольному теннису, бильярду, и, конечно, стараемся про-

водить культурно-массовые мероприятия. В нашем ДК есть только фойе, но хоте-
лось, чтобы и зал был. Сегодня мы получили положительный ответ – наш 
сельский клуб будет включен в программу «Культура малой родины». Уве-
рены в реализации проекта и в том, что учреждение засияет в новом облике. 

владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):

Сегодня получился необычный прием, поскольку южноуральцы приходили 
или обращались посредством скайпа не с личными просьбами, а, представ-
ляя какие-либо организации, спортивные секции или культурные учреж-

дения, говорили о решении проблем, связанных с социально-экономическим 
развитием своих поселений, а значит, и области в целом. 
В целом работа региональной приемной председателя партии «Единая 
Россия» Дмитрия Медведева эффективно влияет на решение проблем, с 
которыми обращаются жители Челябинской области.

Общественные вОпрОсы – на первОм месте

в селе мОрдвинОвка 
УвельскОгО райОна 
прОживает пОрядка 600 
челОвек. в селе есть газ, 
центральнОе 
вОдОснабжение, шкОла, 
детский сад и сельский 
дОм кУльтУры, 
нУждающийся в 
капитальнОм ремОнте. 

Южноуральцы, пришедшие на прием к Владимиру Мякушу, 
представляли интересы своих населенных пунктов

Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина
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На сегодняшний день в Челя-
бинской области насчитыва-
ется порядка 300 садовых 

товариществ, которые входят в со-
став Челябинского регионального от-
деления «Союза садоводов России». 
Об этом рассказал депутат Законода-
тельного Собрания, председатель об-
ластного отделения Союза садоводов 
России Константин Толкачев (фрак-
ция «Единая Россия») на пятой конфе-
ренции общественной организации. 
Встреча южноуральских садоводов 
состоялась в стенах регионального 
парламента 11 апреля.

– Наша общественная организа-
ция – одна из самых многочислен-
ных среди подобных садоводческих 
организаций, – обратил внимание 
делегатов конференции Константин 
Толкачев. – За пять лет существова-
ния нашей общественной организа-
ции удалось многое сделать, решены 
многочисленные проблемы, выстро-
ен алгоритм взаимодействия со все-
ми уровнями власти.

Развитию садоводческого движе-
ния на Южном Урале региональные 
власти уделяют особое внимание. И 
это неслучайно, ведь региональная 
армия садоводов и огородников на-
считывает более одного миллиона 
граждан. В течение трех лет – с 2015 
по 2017 годы из областного бюджета 
в качестве субсидий СНТ выделялось 
по десять миллионов рублей ежегод-
но. В прошлом году эта сумма была 
увеличена до 20 миллионов. Что ка-
сается этого года, то предполагается, 
что в скором будущем садовые не-
коммерческие товарищества получат 
бюджетную поддержку в объеме 25 
миллионов рублей. Эти денежные 
средства направляются на возмеще-
ние затрат СНТ по совершенствованию 
инфраструктуры, то есть на ремонт 
систем водо- и электроснабжения, ре-
монт и монтаж опор электропередач, 
на отсыпку дорог и т. д.

Увеличилось и количество садо-

вых товариществ, которые получают 
бюджетное финансирование. Если 
изначально субсидии получали 42 са-
довых товарищества из пяти муници-
пальных образований, то в прошлом 
году такую поддержку получили уже 
150 СНТ из 25 муниципалитетов ре-
гиона.

Порядка 23 миллионов рублей 
в бюджете региона заложено на 
предоставление льготных проездов 
по садовым маршрутам. При этом 
рассчитывать на это могут не толь-
ко пенсионеры, но и южноуральцы 
предпенсионного возраста: женщины 
55 лет и мужчины 60 лет.

– Кроме того, в прошлом году по 

инициативе депутатов Законодатель-
ного Собрания Челябинской области 
учрежден День садовода, который 
будет отмечаться каждую вторую суб-
боту сентября, – добавил Константин 
Толкачев. – В этом году мы впервые 
будем отмечать этот праздник, обя-
зательно проработаем программу 
мероприятий для каждого муници-
пального образования.

Поздравил южноуральских садо-
водов с началом очередного сезона 
и заместитель председателя Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области, председатель комитета по 
строительной политике и жилищ-
но-коммунальному хозяйству Олег 
Голиков (фракция «Единая Россия»). 
Как признался парламентарий, у него 
тоже есть садовый участок, совсем 
недавно на нем взошла первая ре-
диска.

– В нашей стране, в Челябинской 
области в частности, к садоводам 
себя могут отнести большинство 
граждан, – уверен Олег Голиков. – 
Для развития и поддержки садовод-
ческого движения в нашем регионе 
делается многое: принимаются важ-
ные законы, выделяется необходи-
мое финансирование. Областные и 
муниципальные органы власти всег-
да идут навстречу садоводам, чтобы 
оказать необходимую поддержку.

Особое внимание парламентарий 
обратил на принятый и уже вступив-

ший в действие федеральный закон, 
который направлен на отлаживание 
взаимодействия внутри СНТ. Поло-
жительно был воспринят в обществе 
и принятый ранее федеральный за-
кон, который разрешил садоводам 
переводить свои садовые домики в 
жилую недвижимость и оформлять в 
них прописку.

– Органы государственной власти и 

в частности депутаты Законодатель-
ного Собрания готовы сотрудничать, 
совместными усилиями решать нако-
пившиеся проблемы и быть всегда в 
диалоге с садоводами.

Также парламентарий зачитал при-
ветственный адрес от председателя 
Законодательного Собрания Челя-
бинской области Владимира Мякуша 
(фракция «Единая Россия»).

в этом году садоводы южНого 
урала могут получить 
бюджетНую поддержку в объеме 
25 миллиоНов рублей. На имя 
врио губерНатора алексея 
текслера НаправлеНо письмо 
с просьбой об увеличеНии 
фиНаНсироваНия На 
совершеНствоваНие 
иНфраструктуры садовых 
Некоммерческих товариществ, 
в Настоящее время вопрос 
рассматривается в миНистерстве 
фиНаНсов челябиНской области.

пОддержка для садОвОдОв

бОлее ОднОгО миллиОна садОвОдОв прОживает в челябинскОй Области;
886 снт зарегистрирОванО в региОне сОгласнО переписи 2016 гОда.

владимир ОрлОв, председатель 
садового некоммерческого 

товарищества «Юбилейный» 
Сосновского муниципального 

района:
На сегодняшний день Законодательное Со-
брание Челябинской области оказывает су-
щественную финансовую поддержку садово-

дам региона. Так, в прошлом году по инициативе 
депутатов в качестве субсидий СНТ было выделено 
20 миллионов рублей. Денежные средства были 
направлены на развитие инфраструктуры садовод-
ческих товариществ. Конечно, эта сумма не реши-
ла всех проблем, но позволила закрыть наиболее 
острые. Ведь финансирование получили садовые товарищества, где инфра-
структура требовала вложений: это и ремонт сетей электро- и водоснабжения, 
ремонт дороги и подъездных путей.

Что касается нашего СНТ, то мы не испытываем серьезных финансовых 
трудностей, а все текущие вопросы удается решать собственными усилиями. 
Наше садовое товарищество в общей сложности насчитывает 650 участков. 
Имеется две насосных и две трансформаторных станции, своя линия электро-
снабжения, а подведенный газопровод дал возможность многим нашим 
садоводам перевести свои домики в жилую недвижимость и оформить про-
писку. В настоящее время на территории нашего СНТ прописано порядка 15 
семей.
Нет проблем и с транспортной доступностью. До нашего садового това-
рищества курсирует несколько автобусных маршрутов.

Олег ГОликОв, заместитель 
председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по 
строительной политике и ЖКХ 
(фракция «Единая Россия»):

На сегодняшний день садоводы – одна из 
основ экономики России. Только в Челябин-
ской области проживает более одного милли-

она садоводов и огородников. Многих из них объ-
единяет региональное отделение Союза садоводов 
России. Честно говоря, я хоть и не вхожу в состав 

организации, но тоже садовод. И мне очень нравится ухаживать за своим 
участком, собирать урожай.

Понимая важность и значимость садоводчества для наших граждан, 
органы государственной власти оказывают большую поддержку этому 
движению.

константин ТОлкачев, 
депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»), 
председатель Челябинского 
регионального отделения 
Общероссийской общественной 
организации «Союз садоводов 
России»:

В этом году мы проводим уже пятую конферен-
цию регионального отделения Союза садоводов 
России. Традиционно на таких встречах мы не 

только подводим итоги предыдущего садоводческого сезона, но и строим планы 
на будущее, говорим о программах развития и поддержки садоводческого дви-
жения. Учитывая, что новое федеральное законодательство запретило садоводам 
вносить членские взносы наличными, было решено презентовать банковские 
продукты по приему и перечислению платежей. Также для садоводов разра-
ботана программа «Умные счетчики», поскольку цифровизация дошла уже и 
до СНТ. А новые технологии позволят садоводам вести учет электроэнергии.

Ирина Яббарова. Фото Дмитрия Куткина

Конференция собрала садоводов со всей 
 Челябинской области
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Тренер по борьбе дзюдо из поселка Межо-
зерного Верхнеруальского района Шамиль 
Хайбуллин рассказал о проблеме, с которой 

он столкнулся как специалист по спорту, но на 
самом деле вопрос актуален для многих жителей 
Межозерного.

– В нашем поселке с населением семь тысяч 
человек (а это большая численность) нет сво-
его физкультурно-оздоровительного комплекса. 
Спортзал, который был отремонтирован, работает 
только в школе № 1, – говорит Шамиль Гарифул-
лович. – Я являюсь тренером по дзюдо более 20 
лет и вижу, что эффекта от тренировок мало, когда 
нет хорошего места для их проведения. Взрослым 
жителям тоже полноценно не позаниматься игро-
выми видами спорта.

– Межозерный – большой горняцкий поселок 
городского типа, и, действительно, сегодня он 
испытывает дефицит спортивных сооружений, –
отмечает Юрий Карликанов. – Работает спортзал 
в средней школе, где, к слову, был выполнен 
ремонт в рамках наказов избирателей. Но этого 
недостаточно... 

Уточнив, готова ли проектно-сметная доку-
ментация и есть ли госэкспертиза, первый заме-

ститель председателя Законодательного Собра-
ния заверил, что вопрос взят на депутатский кон-
троль, чтобы в дальнейшем иметь возможность 
включить строительство ФОК в Межозерном в 
областную программу развития спортивных со-
оружений. 

В следующем онлайн-обращении директор 
Верхнеруальского городского дома культуры Га-
лина Лаева доложила, как в учреждении продви-
гается ремонт. Отметим, в последние несколько 
лет по инициативе депутатов фракции «Единая 
Россия» из областного бюджета выделялись сред-
ства на приведение городского ДК в надлежащий 
вид, в частности отремонтирована кровля, заме-
нены коммуникации и т. д. 

–Хотелось бы благоустроить фасад и отремон-
тировать зрительный зал со сценой, – добавляет 
глава Верхнеуральска Вячеслав Колонюк. – Смета 
для фасадных работ сделана, готовимся к про-
хождению экспертизы. 

– Не исключено, что в этом году может быть 
выделена часть необходимой суммы, –подчер-
кивает Юрий Раифович. –Но при условии, что все 
работы будут высокого качества. 

– По-другому и не делаем...
В ходе онлайн-приема первый заместитель 

председателя Законодательного Собрания также 

«встретился» с жителями Нагайбакского, Чесмен-
ского и Уйского районов. Юрий Карликанов от-
читался о выполнении прежних наказов своих 
избирателей и получил новые поручения. 

Александр Патритеев.
Фото Дмитрия Куткина

первый Заместитель председателя 
ЗакоНодательНого собраНия юрий 
карликаНов (фракция «едиНая россия») 
провел прием граждаН своего 
иЗбирательНого округа в ставшем уже 
традициоННом для себя формате – 
в режиме оНлайН-траНсляции. и это Не даНь 
моде На совремеННые техНологии, а 
жиЗНеННая Необходимость: иЗбирательНый 
округ обширНый, включает пять райоНов, 
расположеННых далеко Не в шаговой 
доступНости, и может Не хватить дНя, 
чтобы провести прием хотя бы в одНом иЗ 
Них. а благодаря видеосвяЗи первый вице-
спикер южНоуральского парламеНта За 
Несколько часов выслушал и ответил На 
вопросы жителей каждой территории.

Юрий карликанОв, первый заместитель председателя 
Законодательного Собрания (фракция «Единая Россия»):

В последние несколько лет приемы граждан в режиме онлайн стали постоянной формой моего 
общения с жителями избирательного округа. В нем проживает порядка 100 тысяч человек из пяти 
районов, которые находятся не в шаговой доступности. Нужно потратить неделю, чтобы провести 

полноценные приемы в каждой территории, поскольку практически день тратится только на дорогу. 
Это непродуктивно. Но сегодня, когда есть возможность проводить встречи онлайн, я могу связаться 
с каждым депутатским центром каждого района и за несколько часов выслушать всех обратившихся. 
Я постоянно в контакте с жителями, получаю информацию из первых уст в режиме реального 
времени, чтобы в итоге помочь. Такое общение действительно эффективно: мы все экономим свое 
время – бесценный ресурс. 

всегда в кОнтакте с жителями

Общение с жителями при помощи видеосвязи  – 
регулярная практика парламентариев

приглашение  на пУбличные слУшания
18 апреля 2019 года в законодательном собрании Челябинской области 
(г. Челябинск, ул. кирова, 114, большой зал заседаний) проводятся пу-
бличные слушания по проекту закона Челябинской области «об исполне-
нии областного бюджета за 2018 год». 

Указанный законопроект опубликован в газете «Южноуральская пано-
рама» от 4 апреля 2019 года № 30 (4000) (специальный выпуск № 7) и 
размещен на сайтах Законодательного Собрания Челябинской области: 

www.zs74.ru и министерства финансов Челябинской области: www.minfin74.ru.
В день проведения публичных слушаний будет организована прямая ви-

деотрансляция публичных слушаний на сайте Законодательного Собрания 
Челябинской области.

Приглашаем граждан Российской Федерации, про-
живающих в Челябинской области, принять участие в 
публичных слушаниях.

Заявку на участие в публичных слушаниях на имя пред-
седателя Законодательного Собрания Челябинской области 
В.В. Мякуша можно направить по 17 апреля текущего года 
по адресу: 454009, г. Челябинск, ул. Кирова, д. 114, или по 
электронной почте Законодательного Собрания: www.zs74.ru 
(раздел «Интернет-приемная», поле «Кому вы хотите задать 
вопрос?», выбрав пункт меню «Публичные слушания»).

В заявке от граждан должны быть указаны фамилия, имя, 
отчество, место жительства, контактный телефон.

Заявки от организаций, общественных объединений, 
подписанные руководителем, должны содержать наимено-
вание организации или общественного объединения, место 

нахождения, контактный телефон, фамилии, имена и отче-
ства их представителей.

Лица, подавшие заявки на участие в публичных слуша-
ниях, автоматически включаются в список приглашенных, 
при этом Законодательное Собрание Челябинской области 
дополнительно не извещает их о включении в указанный 
список.

Рекомендации к законопроекту, а также мнения по нему 
можно направить на почтовый или электронный адрес За-
конодательного Собрания либо сообщить по телефонам горя-
чей линии, указав свои данные для обратной связи – фами-
лию, имя, отчество, место жительства, контактный телефон.

В день проведения публичных слушаний каждый 
участник обязан зарегистрироваться, предъявив до-
кумент, удостоверяющий личность.

Чтобы предотвратить мошенничество в 
отношении принадлежащих гражданам 
жилых помещений, предлагается уста-

новить запрет на заключение микрофинансо-
выми организациями договоров потребитель-
ского займа с физлицами под залог жилого 
помещения.

Инициативой также предлагается предоста-
вить всем видам микрофинансовых организа-
ций дополнительные возможности по иденти-
фикации клиентов, в том числе делегировать 
право на проведение идентификации кредит-
ным организациям, а также возможность про-
водить идентификацию клиента посредством 
государственных информационных систем.

Это нужно, отмечается в пояснительной 

записке, чтобы пресечь мошенничество, в 
том числе получение займов неустановлен-
ными лицами с использованием чужих па-
спортных данных.

Для того чтобы не допустить на финрынок 
недобросовестных участников и исключить 
доступ недобросовестных лиц к управлению 
микрокредитными компаниями, предлагается 
ужесточить требования к деловой репутации, 
квалификации менеджмента и владельцев та-
ких компаний по аналогии с требованиями к де-
ловой репутации, квалификации менеджмента 
и владельцев микрофинансовых компаний.

Так, законопроектом предлагается устано-
вить требование к размеру собственных средств 
микрокредитной организации в размере 5 млн 

рублей. Сейчас он составляет 10 тысяч рублей.
Чтобы защитить неквалифицированных 

инвесторов, предлагается установить, что ми-
нимальная сумма займа, которую микрофи-
нансовая компания вправе получить от инве-
стора-физлица, увеличивается в два раза – до 
3 млн рублей.

Законопроект внесен в Государственную 
Думу председателем ГД Вячеславом Володи-
ным, председателем комитета ГД по финансо-
вому рынку Анатолием Аксаковым, руководи-
телем фракции ЛДПР Владимиром Жиринов-
ским, первым заместителем председателя ГД 
Иваном Мельниковым, председателем Совета 
Федерации Валентиной Матвиенко, замести-
телем председателя СФ Евгением Бушминым, 
председателем комитета СФ по бюджету и фи-
нансовым рынкам Сергеем Рябухиным, пер-
вым заместителем председателя комитета СФ 
по бюджету и финансовым рынкам Николаем 
Журавлевым.

гОсдУма запретит микрОфинансОвым Организациям 
выдавать кредиты пОд залОг жилья

По действующему Налоговому кодексу России эко-
номия на процентах за пользование банковскими 
средствами – это материальная выгода. Такой 

доход облагается максимальной ставкой НДФЛ – 35%.
Как отмечается в пояснительной записке к законопро-

екту, это положение не соответствует концепции поручения 
президента России о предоставлении «ипотечных каникул», 
в ходе которых заемщик полностью освобождается от всех 
платежей.

В этой связи авторы инициативы предложили освобо-
дить граждан, попавших в трудную жизненную ситуацию и 
воспользовавшихся «ипотечными каникулами», от уплаты 
НДФЛ с экономии на процентах.

в государствеННую думу вНесеН ЗакоНопроект, НаправлеННый На предотвращеНие 
НеправомерНых действий в отНошеНии граждаН при осуществлеНии 
микрофиНаНсовой деятельНости. среди авторов иНициативы – председатель 
гд вячеслав володиН и председатель совета федерации валеНтиНа матвиеНко.

9 апреля группа парламеНтариев во главе 
с председателем государствеННой думы 
вячеславом володиНым и председателем совета 
федерации валеНтиНой матвиеНко вНесла 
в государствеННую думу ЗакоНопроект 
об освобождеНии от Ндфл граждаН, которые 
плаНируют воспольЗоваться «ипотечНыми 
каНикулами».

вОспОльзОвавшиеся «ипОтечными 
каникУлами» бУдУт ОсвОбОждены 

От ндфл
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По словам парламентария, Вениамин 
Васильевич Песков – личность леген-
дарная. Большую часть своей жизни он 

отработал на предприятии «Уралэлемент», основ-
ная деятельность которого касается оборонной 
промышленности.

На предприятие Вениамин Васильевич при-
шел в 1967 году сразу после окончания ЧПИ (ныне 

– ЮУрГУ) инженером-электромеханником. Моло-
дого и талантливого сотрудника быстро заметили, 
спустя некоторое время назначили заместителем 
начальника цеха, а чуть позже утвердили и в 
должности начальника цеха. Спустя несколько 
лет назначали начальником производства, а в 
1976 году Вениамин Песков стал директор «Ура-
лэлемента».

– В основном выпускали источники питания 
для торпед и ракет, в том числе морского базиро-
вания, – рассказал Вениамин Васильевич. – Но, 
несмотря на то, что основное направление пред-
приятие – это оборонка, выпускать приходилось 
и гражданскую продукцию, например, фонари, 
9-вольтовые батарейки Крона и т. д.

Несмотря на свой возраст, а сейчас Вениамину 
Пескову 83 года, он продолжает трудиться на 
предприятии: занимается консультативной дея-
тельностью, помогает руководству «Уралэлемен-
та».

Все эти годы главной помощницей Вениамина 
Васильевича была его супруга Маргарита Андре-
евна. Уже больше 50 лет чета Песковых живет 
душа в душу, радуется успехам детей, внуков, а 
особая гордость у них – правнуки.

– Главный секрет семейного благополучия кро-
ется во взаимной поддержке, совместном труде 

и уважении личного пространства, – заметила 
Маргарита Андреевна. – Честно говоря, трудно 
быть женой директора крупного предприятия, но 
я всегда с пониманием относилась к работе супру-

га. Вот, бывает, придет с работы и сразу падает 
на подушку без сил, а я, понимая, что на работе 
много разных трудностей, давала возможность 
отдохнуть. А каждое лето супруг вместе с друзья-

ми любил сплавляться по реке Уфа. Я никогда не 
возражала и всегда отпускала.

Кстати, у супругов Песковых интересная исто-
рия любви. Как сами рассказали, вместе учились 
с первого по восьмой класс, но никакого взаим-
ного интереса между одноклассниками не было. 
Наоборот, частенько ссорились, а бывало, даже 
дрались. После окончания восьмого класса мама 
юного Вени решила отправить сына в ремеслен-
ное училище Нижнего Тагила, где он выучился на 
кузнеца. Вернувшись в Верхний Уфалей, поступил 
в девятый класс вечерней школы, а летом случай-
но встретился с бывшей одноклассницей и своей 
будущей женой Маргаритой.

После окончания вечерней школы Вениамин 
Песков решил поступать в институт, супруга на-
стояла: «Хочешь быть хорошим инженером, бу-
дешь учиться на очном отделении». Молодой 
глава семьи не стал спорить с женой. А сразу по-
сле вуза пришел на оборонное предприятие, где и 
сделал успешную карьеру.

– Вениамин Васильевич много усилий при-
ложил, чтобы предприятие «Уралэлемент» раз-
вивалось и процветало, – заметил Олег Голиков. 

– Очень большой вклад он внес и в развитие 
самого города. Уверен, что такие люди достойны 
почестей и уважения. И мне очень приятно от 
имени председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области и всех депутатов вручить Ве-
ниамину Васильевичу благодарственное письмо.

Как признался сам Вениамин Васильевич, та-
кое внимание властей очень ценно. И служит 
доказательством уважения и признания профес-
сиональных заслуг на самом высоком уровне.

Ирина Яббарова.
Фото Дмитрия Куткина

Заместитель председателя 
ЗакоНодательНого собраНия челябиНской 
области, председатель комитета по 
строительНой политике и жкх олег голиков 
(фракция «едиНая россия») вручил 
благодарствеННое письмо почетНому 
жителю города верхНий уфалей, 
ЗаслужеННому машиНостроителю 
российской федерации веНиамиНу пескову.

вениамин Песков награжден орденом 
«знак Почета» (1981), медалью Федерации 
космонавтики россии «Имени академика 
М.к. янгеля» (1996), медалью «300 лет рос-
сийскому Флоту» (1996).

также в 1995 году ему было присвоено 
звание «заслуженный машиностроитель 
российской Федерации», в 1997 году – зва-
ние «Почетный гражданин города», в 1999 
году получил звание «заслуженный работ-
ник завода».

Олег ГОликОв, заместитель председателя Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель комитета по 

строительной политике и ЖКХ (фракция «Единая Россия»):
Вениамин Васильевич – человек удивительный. Много лет он проработал на предприятии 
«Уралэлемент» и многое сделал для развития производства, для пользы сотрудников. Например, 
когда был директором, провел реконструкцию предприятия, построил новые производственные 

корпуса, новую газовую котельную, промышленный водозабор, две линии очистных сооружений, две 
подстанции, главные линии электропередач, кузницу и многое другое. Для сотрудников предприятия 
создал профилакторий с водогрязелечебницей, общежитие, кафетерий в поселке и многое другое. 
И несмотря на солидный возраст Вениамин Васильевич до сих пор работает консультантом на за-
воде, помогает своими профессиональными советами руководству предприятия.

наша справка

дОказательствО признания

Олег Голиков вручает благодарственное письмо почетному 
жителю Верхнего Уфалея Вениамину Васильевичу Пескову

Как рассказал координатор 
проекта «Народный кон-
троль» Вадим Воробей, в 

опросе приняли участие более 5000 
родителей в каждом муниципаль-
ном образовании Челябинской обла-
сти. Вопросы, включенные в анкету, 
были самые актуальные: санитарное 
состояние столовых, качество про-
дуктов и разнообразие блюд, пред-
ложения по улучшению питания 
школьников.

Удовлетворены школьным пита-
нием только 60,1% родителей, 39,9% 
родители высказали свою неудов-
летворенность или затруднились с 
ответом. Примерно так же ответили 
и сами школьники: 66% ответили что 
питание нравится, а каждый третий 
школьник недоволен питанием в 
школе (или доволен не всегда).

Родители школьников довольно 
высоко оценили санитарное состоя-
ние столовых и производственных 
помещений, где готовится пища – 
86%, недовольны только 14%.

Одним из вопросов, вызывающих 
обсуждение, – объем порции, 2/3 
школьников наедаются, еще 28% на-
едаются, если съели всё (а может 
быть добавили к школьному обеду и 
буфетную продукцию), и только 5,6% 
постоянно не наедаются. Мнение де-
тей и врачей-диетологов здесь рас-
ходятся, специалисты считают, что 
калорийность школьного обеда до-
статочная, а вот сбалансированности 
явно не хватает. И основное пред-
ложение и диетологов, и родителей 

– добавить в рацион школьного пита-
ния фрукты, овощи, йогурты, творог.

Те школьники, которые отметили, 

что им не нравится школьное пита-
ние отметили, что невкусно готовят 
(18%), однообразное питание (14%), 
готовят нелюбимую пищу (32%), хо-
лодная еда (19%), маленькие порции 
(6%).

Особенно не нравятся детям в 
меню такие блюда, как селедка и 
гороховая каша. Однако родители 
против таких продуктов, как колбаса, 
сосиски и булки.

Есть и еще ряд предложений от 
родителей по повышению культуры 
школьного питания: необходимо мо-

дернизировать холодильное и иное 
оборудование кухонь, оптимизиро-
вать доставку на стол, чтобы блюда 
были горячими, ввести электронную 
систему оплаты дебетовой картой.

Система школьного питания нуж-
дается в целом в модернизации, 
только ¼ всех школ размещает ин-
формацию о питании на своих сайтах, 
оплата электронными деньгами за 
школьный обед возможна только в 
каждой пятой школе Челябинской 
области.

Следующий этап работы народ-

ных контролеров – вместе с роди-
телями, с депутатами провести кон-
троль качества школьного питания 
в тех образовательных учреждени-
ях, откуда поступает наибольшее 
количество жалоб родителей. Цель 
проекта «Народный контроль» – не 
штрафовать, а помочь администра-
ции школы повысить качество пи-
тания школьников, именно от этого 
зачастую зависит и то, как усваивают 
учебный и информационный мате-
риал школьники, как работает имму-
нитет детского организма.

проблема оргаНиЗации питаНия школьНиков является одНой иЗ самых 
актуальНых в системе школьНого обраЗоваНия. мНогочислеННые 
жалобы родителей На качество питаНия в школах стали осНовой для 
вмешательства обществеННого НародНого коНтроля. активисты 
проекта впп «едиНая россия» «НародНый коНтроль» провели опрос 
родителей и школьНиков по вопросу оргаНиЗации школьНого питаНия 
в обраЗовательНых учреждеНиях челябиНской области.

«нарОдный кОнтрОль» прОверяет качествО 
шкОльнОгО питания

Народные контролеры – вместе с родителями и депутатами 
проведут контроль качества школьного питания
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Александр Патритеев. Фото Олега Каргаполова и автора

к 25-летИю законодательного собранИя

время первых закОнОдателей
четверть века НаЗад, в мае 1994 года, состоялись первые выборы депутатов челябиНской областНой думы. 
так На южНом урале Началась Новейшая история парламеНтариЗма. каковы были первые шаги 
обраЗовавшегося оргаНа представительНой власти, с какими выЗовами сталкивались в Начале 90-х годов 
прошлого века областНые парламеНтарии и что стало главНым итогом их работы? окаЗывается, это можНо 
уЗНать иЗ протоколов, фоНограмм и стеНограмм первых ЗаседаНий региоНальНой думы, бережНо 
храНящихся сегодНя в фоНде № 710 объедиНеННого государствеННого архива. имеННо этот фоНд содержит 
повесть времеННых лет ЗакоНодательНого собраНия челябиНской области.

–Для того чтобы понять ха-
рактер работы первой 
думы и даже ее каче-

ственный состав, нужно вернуться к 
тому, какая была ситуация в стране 
и регионе в то время. В Челябинске 
тогда существовало более 20 партий, 
несколько сотен самых различных 
объединений, –рассказывает глав-
ный археограф объединенного Госар-
хива области Галина Кибиткина. –И 
вот, были выбраны 15 депутатов. В 
Екатеринбурге, например, депутатов 
было в два раза больше. Но 15 перво-
проходцев законодательства Южного 
Урала сделали многое.

В фонограммах первых заседаний 
Челябинской областной думы можно 
расслышать реплики с мест, эмоцио-
нальные обсуждения, словесную игру 
в пинг-понг. Это говорит о трудностях, 

с которыми сталкивались на первых 
порах южноуральские парламентарии, 

–не было собственного опыта; никто 
из соседних регионов, оказавшихся 
в схожей ситуации, не мог им поде-
литься; работали, что называется, с 
чистого листа.
–Первая трудность, с которой стол-

кнулись наши депутаты, состояла в 
том, что инициатив, подобных пред-
ложенным, на уровне законодатель-
ства Российской Федерации еще не 
существовало. А здесь, на местах, 
жизнь уже требовала, нужно было 
принимать законы, ведь в некоторых 
случаях действовали нормативы еще 
советского наследия 30-х годов, –про-
должает главный археограф. –Вторая 
проблема –отношения с администра-
цией области, которые хотя и скла-
дывались в целом положительно, но 

могли быть и некие демарши, когда 
тот или иной закон, одобренный депу-
татами, мог долго пролежать на под-
писи в органах исполнительной власти.

В ноябре 1996 года работа депутатов 
Челябинской областной думы первого 
созыва подошла к концу. Подводились 
итоги законотворческой деятельно-
сти:

«Надо признать, что не все замыслы 
и наработки доведены до результатив-
ного итога. Структура, стиль работы и 
регламенты должны быть подверже-
ны критическому осмыслению…»

Второй созыв депутатов Челябин-
ской областной думы был избран 
в декабре 1996 года. Тогда же дума 
была переименована в Законодатель-
ное Собрание Челябинской области, 
первым председателем которого стал 
Виктор Давыдов.

Галина киБиТкина, главный археограф 
Объединенного государственного архива Челябинской 

области:
Депутаты первого созыва Челябинской областной думы много внимания 
уделяли политической обстановке в регионе, состоянию преступности, не-
выплате заработной платы. При этом не забывали и о проблемах культуры. 

Например, именно тогда южноуральские Пороги были отнесены к памятникам 
культурного значения области, после чего сразу было предложено придать им 
статус памятника федерального значения. Думаю, что вклад депутатов первого 
созыва в развитие парламентаризма оказался очень большим, они были пер-
выми, они заложили основы работы, пусть путем проб и ошибок, но все 
они хотели, чтобы законодательная деятельность в Челябинской области 
вышла на более высокий уровень.

владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):

Время меняется, а с ним меняются и цели, на первый план выходят новые 
задачи. В начале работы первой областной думы стояла задача подгото-
вить нормативно-правовую базу и в первую очередь разработать Устав 

области. Первый созыв состоял из 15 депутатов, из-за чего получил негласное 
название «семь на восемь –восемь на семь», ведь когда они голосовали, как 
правило, семь голосов было за, восемь –против, или наоборот, и каждое за-
седание получалось очень продолжительным и жарким.

Кроме того, в те годы непросто выстраивались отношения депутатов с орга-
нами исполнительной власти. Но постепенно ситуация выравнивалась и в конце 
срока первого созыва таких препон уже не было. Когда же избрался первый 
народный губернатор Петр Иванович Сумин, а Виктор Федорович Давыдов стал 
председателем Законодательного Собрания, сложились прочные, конструктив-
ные взаимоотношения двух ветвей власти.

Да, сегодня перед нами стоят другие цели, сама Челябинская область за 
прошедшие годы изменилась. Однако есть и непреходящие ценности: основы 
рабочих и человеческих взаимоотношений депутатов независимо от 
партийной принадлежности, заложенные в первых созывах, и сегодня 
являются определяющими.

25 мая 1994 года состоялось первое заседание областной 
Думы, которое посвятили вопросам избрания мандатной 

комиссии, подтверждения полномочий депутатов, утверждения 
временного регламента. Последним вопросом стало утверждение 
местонахождения Челябинской областной Думы: Челябинск, улица 

Кирова, 114. 

первая шестигласная дУма на южнОм Урале 
ОбразОвалась в 1788 гОдУ. представители шести 
сОслОвий не занимались закОнОтвОрчествОм –такая 
неОбхОдимОсть ОтсУтствОвала, ведь население 
челябинска на тОт мОмент насчитывалО 2,5 тыс. 
челОвек. напрОтив, дУма занималась хОзяйственными 
вОпрОсами, в тОм числе штрафами за незакОннУю 
рУбкУ реликтОвОгО бОра, сОдержанием пОжарнОй 
дрУжины и так далее.

Реконструированная часть каморы шестигласной Думы. На 
столе — протоколы, письменные принадлежности. В то время 

городской голова, избранный депутатами, восседал на стуле, 
остальные — на лавках. 

УдОстОверение и знак 
депУтата челябинскОй 
ОбластнОй дУмы 
виктОра давыдОва 
сегОдня хранятся 
в мУзее 
закОнОдательнОгО 
сОбрания. первые 
значки Областных 
депУтатОв внешне были 
пОчти идентичны 
значкам депУтатОв 
гОсдУмы рф. кОмиссия, 
занимавшаяся 
разрабОткОй 
региОнальнОй 
атрибУтики, 
а также гербОв 
мУниципальных 
ОбразОваний 
челябинскОй Области, 
разрабОтала и дизайн 
нынешних значкОв 
депУтатОв 
закОнОдательнОгО 
сОбрания. 
председателем 
кОмиссии являлся 
владимир мякУш.

Закон об архивной деятельности в Челябинской области был 
принят в первом созыве областной Думы. В начале 90-х многие 

организации переставали существовать, их документация 
часто утрачивалась, в первую очередь документы по личному 

составу были важны для работников, выходивших на пенсию. 
Острейшую проблему требовалось срочно урегулировать на 
законодательном уровне. В целом закон защитил архивную 

систему в регионе.

В областном архиве бережно хранят протоколы, 
стенограммы и фонограммы первых заседаний 

Челябинской областной Думы
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В депутатском центре Чебаркульского района состоялся 
личный прием депутата Законодательного Собрания 
александра Журавлева (фракция «Единая Россия»). 

Заявители обращались с разными вопросами: от сезонных – 
ремонт крыш многоквартирных домов, протекающих из-за 
таяния снега, до глобальных проектов в виде строительства 
городского стадиона. Особое место занимали вопросы меди-
цинского характера. Некоторые из них удалось решить в ходе 
приема, по остальным даны рекомендации и разъяснения.

Между тем просьбы поступали и после приема. Так, средняя 
школа № 4 поселка Каширинский организовала набор учащих-
ся в ряды Всероссийского детско-юношеского военно-патрио-
тического общественного движения «Юнармия». Но десяткам 
юнармейцев потребовалась форма, приобрести которую и 
попросила депутатов директор школы Любовь Менщикова. 
Александр Журавлев и Александр Берестов (оба – фракция 
«Единая Россия») откликнулись, пообещав направить на при-
обретение униформы необходимые средства. Таким образом, 
все заявители были услышаны, исполнение обращений взято 
на личный контроль парламентария и его помощников.

Депутат Законодательного Собрания Павел киселев (фрак-
ция «Единая Россия») провел встречу с жителями в На-
родном доме города Кыштыма. Встретиться с парламен-

тарием пришли представители совета ветеранов, женского совета, 
общественных организаций: «Феникс», «Память сердца», «Курултай 
башкир», «Союз кыштымских мастеров», «За возрождение Урала», 
кыштымского отделения общества инвалидов и общества слепых. В 
рамках мероприятия прозвучали актуальные вопросы, касающиеся 
реформы обращения с твердыми коммунальными отходами, субси-
дий для инвалидов на приобретение жилья. Павел Киселев уделяет 
пристальное внимание работе с общественными и ветеранскими 
организациями – работа по решению вопросов, поступивших в его 
адрес, уже налажена. 

Добавим, ранее в Каслинском местном отделении партии «Единая 
Россия» депутат провел прием жителей. На приеме рассмотрены вопро-
сы медицинского обслуживания в школах, обеспечение аппаратурой 
Дома творчества Каслинского муниципального района, установление 
льготного порядка уплаты транспортного налога для пенсионеров в 
отношении легковых автомобилей с мощностью двигателя свыше 180 
лошадиных сил. Все вопросы Павел Киселев взял на контроль.

С профессиональным праздником работников жилищно-
коммунального хозяйства Ашинского района поздра-
вили депутаты Законодательного Собрания владимир 

евстратов и александр решетников (оба – фракция «Еди-
ная Россия»). Областные парламентарии единодушно отметили, 
что работники этой сферы отдают своей работе все силы, не-
сут круглосуточную вахту, обеспечивая людей горячей водой, 
убирают мусор, облагораживают город. В знак благодарности 
за профессионализм и добросовестный труд депутаты вру-
чили благодарственные письма Законодательного Собрания 
Челябинской области работникам тепловой эксплуатационной 
компании № 1 – электрогазосварщику нарезки и ручной сварки 
Альберту Кусапкулову и слесарю по обслуживанию тепловых 
сетей Виталию Карпову.

Многие виновники торжества в этот день получили награды 
и почести за качество своей работы. Для тех, кто связал свою 
жизнь с ЖКХ, со сферой обслуживания, и для ветеранов отрасли 
звучали искренние поздравления. Праздничное настроение 
своими выступлениями создавали артисты и творческие кол-
лективы города Аши.

На прием граждан по личным во-
просам в Магнитогорске к депу-
тату Законодательного Собрания 

вячеславу евстигнееву (фракция «Еди-
ная Россия») приехал Алексей Алексеевич 
из Верхнеуральска – старинного казачье-
го и купеческого города. До революции 
здесь действовали девять церквей и де-
вичий монастырь, которые впоследствии 
были разрушены. В 2010 году казачье 
братство «Троица» взялось за восстанов-
ление старинной церкви «Всех Святых». 
На сегодняшний день строение возведено 

практически на 80 % – осталось закончить 
крышу и возвести купола. Парламентарий 
выразил искреннее желание съездить на 
место и посмотреть церковь лично.

Один из следующих вопросов касался 
помощи в восстановлении гражданства. 
Заявительница приехала в 1997 году в 
Магнитогорск, где вышла замуж. К сожа-
лению, в 2001 году она потеряла паспорт 
советского образца, выданный на терри-
тории нынешнего Казахстана, с тех пор не 
может получить российское гражданство 
и новый документ.

– К сожалению, это не первый подоб-
ный случай, с которым мне приходилось 
сталкиваться. Из-за бюрократических 
проволочек у людей нет возможности 
официально устроиться на работу, офор-
мить прописку и получать какие-либо 
компенсации. В прошлом году успеш-
но проработали подобный вопрос с 
консульством Узбекистана. Надеюсь, с 
представительством Казахстана также 
удастся наладить взаимодействие и 
помочь женщине, – отметил Вячеслав 
Евстигнеев.

встреча в нарОднОм дОме

вместе с казачьим братствОм

праздник на Улице жкх

От тем сезОнных дО глОбальных

 Александр Журавлев всегда слышит 
своих избирателей

Александр Решетников 
и Владимир Евстратов 

поблагодарили работников ЖКХ 
за добросовестный труд

 Павел Киселев держит 
на контроле все вопросы, 

поступающие в его адрес

В Ледовом дворце «Трактор» Че-
лябинска прошло торжествен-
ное закрытие хоккейного турни-

ра «Золотая шайба» Тракторозаводского 
района сезона 2018-2019 годов, который 
был возрожден по инициативе председа-
теля комитета Законодательного Собра-
ния по молодежной политике, культуре 
и спорту Михаила видгофа (фракция 
«Единая Россия») в 2006 году.

Более 800 мальчишек и девчонок 
пришли на традиционный спортивный 
праздник. Сюрпризом для них стала ув-
лекательная игра между сборной дво-
ровых команд Тракторозаводского рай-
она и командой VIP города Челябинска, 
в составе которой игроки ХК «Трактор». 
Артем Пеньковский, Василий Демченко, 
Максим и Ян Якуцени, а также парламен-
тарий Михаил Видгоф.

После поединка, который, к слову, за-
вершился боевой ничьей, состоялся па-
рад закрытия, награждение победителей 
и участников турнира.

Михаил Видгоф вручил командам-по-
бедителям в своих возрастных категори-
ях грамоты, кубки и сетки с мячами.

Парламентарий традиционно уделяет 
большое внимание развитию физкульту-
ры и спорта, в том числе поддерживая 
хоккейную школу «Трактор», являясь 
спонсором многочисленных турниров: 
«Памяти юных хоккеистов, погибших 
в железнодорожной катастрофе под 
Ашой», мемориального турнира памяти 
Александра Калянина, Вадима Гловац-
кого.

Михаил Видгоф личным примером 
приобщает ребят к здоровому образу 
жизни, участвуя в хоккейных матчах.

«зОлОтая шайба» не прОщается

Михаил Видгоф личным примером приобщает 
южноуральцев к здоровому образу жизни

работа деПутатов в округах
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С первых часов трагедии и до полного окончания операции по спасению 
людей в Магнитогорске работал  губернатор Борис Дубровский

В канун 90-летия со дня основания Магнито-
горска депутат Законодательного Собрания 
валерий колокольцев (фракция «Единая 

Россия») встретился с почетными гражданами го-
рода.

На встрече присутствовали представители маг-
нитогорской молодежи, в частности, студенты и 
учащиеся общеобразовательных учреждений. Мо-
лодые люди получили возможность не только по-
общаться с парламентарием и почетными гражда-
нами, но и многое узнать о названии городских улиц, 
об установлении на градообразующем предприятии 
мирового рекорда по выплавке чугуна.

– Общение с почетными гражданами города обо-
гащает нас всех. Ведь среди них – 67 Героев Социа-
листического Труда, 4 полных кавалера ордена Сла-
вы. Эти люди строили Магнитку, и город благодарен 
им. Молодому поколению есть на кого равняться и с 
кого брать пример, – сказал парламентарий.

Украшением юбилейной встречи стал празднич-
ный концерт.

к юбилею магнитОгОрска

Коллектив регионального от-
деления ДОСААФ с 85-летием 
со дня основания поздравил 

депутат Законодательного Собрания 
сергей буяков (фракция «ЛДПР»). 
Торжественное мероприятие прошло 
в Челябинском театре драмы им. 
Н.Орлова. Парламентарий поздравил 
руководителей, сотрудников и ветера-
нов общества от имени всего депутат-
ского корпуса области со значительной 
датой, а заодно вспомнил, какую роль 
сыграл ДОСААФ в его жизни:

– В школе мы изучали азы авто-
дела, постигать практическую часть 
нас отправили в филиал общества 

на улице Российской. Два года об-
учения не прошли зря, в 17 лет я 
сдал экзамены на право вождения 
не только легковых автомобилей, но 
и грузовых. Во время практики мы 
лихо управлялись с КамАЗами и «Ура-
лами». Дело было в 1991-1992 годах, 
в непростое время. ДОСААФ тогда 
стал для многих мальчишек отлич-
ной альтернативой улице. Радует, что 
он выжил и продолжает подготовку 
водителей, парашютистов, матросов-
спасателей, остался школой военно-
патриотической подготовки, центром 
технического творчества, – подчер-
кнул Сергей Буяков.

челябинскОмУ дОсааф – 85 лет

Праздничное мероприятие, посвященное Дню работ-
ника культуры, состоялось в Еманжелинском районе. 
В торжественной церемонии принял участие депутат 

Законодательного Собрания Валерий Филиппов (фракция «Еди-
ная Россия»). 

В зале районной администрации собрались созидатели и 
хранители духовных ценностей: сотрудники и ветераны учреж-
дений культуры, школ искусств, работники библиотек. 

– Еманжелинский район всегда славился талантами. Имена 
многих творческих коллективов и исполнителей известны да-
леко за пределами района. Яркие праздники искусств, прово-
димые в районе, стали традиционными и получили народное 
признание, – справедливо заметил Валерий Филиппов. 

Благодарственным письмом депутата Законодательного Со-
брания отмечены Полина Коротнева, заведующая сектором по 
работе с молодежью Дворца культуры им А.С. Пушкина, а также 
Ольга Попова, библиотекарь отдела внестационарного обслужи-
вания Центральной районной библиотеки. 

Ранее парламентарий провел в районе очередной прием жи-
телей по личным вопросам. В частности, на прием пришли акти-
висты ветеранского движения с просьбой оказать спонсорскую 
помощь. Вопрос был решен депутатом сразу и положительно.

хранители дУхОвных ценнОстей

Депутат Законодательного 
Собрания Илья бархатов 
(фракция «Справедливая Рос-

сия») посетил строительную площадку 
и лично проинспектировал ход стро-
ительства проблемных домов компа-
нии «Гринфлайт». На сегодняшний день 
квартиры от данного застройщика по-
лучили 3900 человек, ожидают полу-
чения долгожданного жилья еще 844 
дольщика.

На строительной площадке парла-
ментарий встретился с представителем 
«Гринфлайта» Кириллом Кочкиным. Он 
рассказал, что возведение многоквар-
тирных домов № 33 (стр.) и № 102 (стр.) 
уже завершено, оба дома приняты ко-
миссией, в ближайшее время стартует 
процесс передачи ключей и заселения 
людей в новые квартиры. О том, что 
дома будут сданы до конца марта, так-

же рассказывал на февральском за-
седании рабочей группы гендиректор 
«Гринфлайта» Олег Лакницкий.

– Около двух лет я руковожу одной из 
рабочих групп по проблемным домам 
«Гринфлайта». За это 
время удалось до-
биться, чтобы квар-
тиры получили 212 
дольщиков из 402, 
еще 190 человек 
ожидают получения, 
54 из них – в самое 
ближайшее время. 
Мы продолжаем 
держать ситуацию 
с возведением до-
мов под контролем. 
Определенные про-
блемы со строитель-
ством остаются, тем 

не менее рассчитываем, что уже до 
конца 2019 года вопрос с жильем для 
дольщиков «Гринфлайта» может быть 
закрыт полностью, – рассказал Илья 
Бархатов.

прОблемные дОма – на кОнтрОле

В Октябрьском районном 
Доме культуры состо-
ялось значимое собы-

тие – 75 учащихся школ района 
(с 6-го по 11-й классы) вступили в 
ряды Всероссийского детско-юно-
шеского военно-патриотического 
общественного движения «Юнар-
мия». Пять отрядов юнармейцев 
из Крутоярской, Кочердыкской, 
Каракульской, Чебаркульской и 
Подовинновской школ были при-
глашены на сцену для построения. 
Их приветствовали представители 
штаба юнармейского движения 
отделения Октябрьского района, а 
также заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челя-
бинской области Марина Поддуб-
ная (фракция «Единая Россия»).

Юнармейское движение в рай-
оне зародилось в 2018 году. Осно-
вателем его стал военно-патриоти-
ческий клуб «Барс», существующий 
на базе Маякской школы на протя-
жении 16 лет. 27 апреля 2018 года, 
после вступления в «Юнармию», 
клуб «Барс» был переименован в 
юнармейский отряд. 

Добавим, инициатива по соз-
данию Всероссийского военно-
патриотического общественного 
д в и ж е н и я 
«Юнармия» в 
нашей стране 
была поддер-
жана главой 
го с уд а р с т в а 
Владимиром 
Путиным.

пОпОлнили ряды «юнармии»

 Сергей Буяков от имени депутатского 
корпуса поздравил сотрудников ДОСААФ

 Марина Поддубная поддержала вступление 
школьников Октябрьского района в ряды Юнармии

 Валерий Филиппов вручил работникам 
культуры благодарственные письма

 Илья Бархатов призвал 
застройщиков следовать 

дорожной карте
 Строительство проблемных домов 
близится к логическому завершению

Подготовил Александр Патритеев
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к 25-летИю законодательного собранИя
ИсторИя одной ФотограФИИ:  быть на «высоте»«парламеНтская Неделя» продолжает рубрику 

«история одНой фотографии», посвящеННую 
25-летНему юбилею ЗакоНодательНого собраНия 
челябиНской области. иЗ Номера в Номер мы 
публикуем редкие, а точНее скаЗать, раритетНые 
архивНые сНимки, которые так или иНаче 
иллюстрируют вехи раЗвития парламеНтариЗма 
На южНом урале, с поясНяющими 
коммеНтариями. ведь иНогда лучше одиН раЗ 
увидеть исторический кадр, чем сто раЗ услышать 
о давНо миНувшем.

наша справка
Основной профиль «Высо-

ты 239» – производство труб 
большого диаметра для нефте– 
и газопроводов. Они предна-
значены для использования 
в строительстве магистраль-
ных трубопроводов в райо-
нах шельфовых разработок, 
сейсмически активных зонах, 
районах вечной мерзлоты, 
труднодоступной местности, 
при прокладке подводных и 
морских трубопроводов.

Лето  2010 г.  Выездное совещание на ЧТПЗ

Попавший в распоряжение нашей редакции снимок сви-
детельствует о том, что летом 2010 года делегация южно-
уральских парламентариев во главе с Владимиром Мя-

кушем побывала с рабочим визитом на площадке Челябинского 
трубопрокатного завода. На предприятии только-только открылся 
цех, получивший, как тогда казалось, загадочное название «Высота 
239». На фотографии даже еще видны строительные леса и соот-
ветствующая техника.

– Мы стали одними из первых, кто побывал на этом объекте, и 
были удивлены и восхищены одновременно тем, что на территории 
Челябинской области и в целом России возведен в относительно 
короткие сроки объект, отвечающий самым современным мировым 
технологиям, для производства труб большого диаметра, – рас-
сказывает участник того выездного совещания заместитель пред-
седателя Законодательного Собрания, председатель комитета по 
экономической политике и предпринимательству Константин За-
харов (фракция «Единая Россия»).

Новый цех ЧТПЗ стал первым проектом российской «белой ме-
таллургии», где сошлись многие составляющие: производственная 
культура, высокое качество продукции, экологическая безопасность. 
Даже само понятие «белая металлургия», которое раньше ассоци-
ировалось со сферами высоких технологий, например, медициной 
или микроэлектроникой, в новом цехе понималось в буквальном 
смысле – благодаря рабочей одежде. Неслучайно депутаты За-

конодательного Собрания на фото стоят 
в белых халатах, оставшихся таковыми 
и после посещения производственной 
площадки.

– С тех пор прошло девять лет, и сегод-
ня мы осознаем, что тогда закладывался 
мощнейший фундамент в будущие про-
екты России, такие как, например, «Се-
верный поток-2», газовый трубопровод 
в Китай и другие, – отмечает Константин 
Захаров. – Без проекта «Высота 239» все 
это было бы невозможно, особенно в ус-
ловиях санкций, под действие которых в 
последующем попала наша страна. Ко-
нечно, глядя на эту фотографию, удивля-
ешься прозорливости предпринимателей 

и мудрости руководства нашего государ-
ства, которое поддерживало подобные 
проекты, и спустя годы все это преобра-
зовалось в систему импортозамещения. 

Председатель комитета по экономи-
ческой политике и предпринимательству 
добавляет, что уже тогда существовала 
позитивная практика выездных за-
седаний парламентских комитетов на 
различных объектах, особенно новых, с 
современной инфраструктурой. Главная 
причина таких выездов – стремление 
депутатов первыми увидеть воочию, что 
тот или иной объект представляет в ре-
альности, буквально из каких кирпичей 
он сложен. 

названИе «высота 239» связано с теМ, Что 239 – 
это высота геограФИЧеской тоЧкИ, где Построен 
цех, соответствующая высоте юЖной ЧастИ 
уральского хребта над уровнеМ Моря, И 239 – это 
саМое высокое МесторасПолоЖенИе Подобного 
ПроИзводства в трубной отраслИ россИИ. длИна 
цеха Порядка 720 Метров, шИрИна около 
150 Метров, а Площадь – 15 Футбольных Полей. 


